



Antwort zur Anfrage Nr. 0419/2023 der SPD-Stadtratsfraktion betreffend **Schulsozialarbeit – auch am künftigen Gymnasium Mombach (SPD)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

1) Ist seitens der Verwaltung vorgesehen, dass im künftigen Gymnasium Mombach bereits zum Start Schulsozialarbeit angeboten wird?

a) Wenn ja: in welcher Form?

Ja, das Mombacher Gymnasium soll analog zu den anderen städtischen Gymnasien ebenfalls mit Schulsozialarbeit ausgestattet werden. Die Vorbereitungen zur Einführung der Schulsozialarbeit am Mombacher Gymnasium haben begonnen. Hierzu finden gerade Klärungen zur personellen und räumlichen Ausstattung statt. Der Ausbau wird sukzessive erfolgen, da die Schule zunächst mit vier 5. Klassen startet. Eine Beschlussvorlage mit der konkreten Planung befindet sich in Vorbereitung. Beabsichtigt ist ein Start zu Beginn des kommenden Schuljahres.

b) Wenn nein: Warum nicht? Ab wann ist sie vorgesehen?

Entfällt.

Mainz, 16.03.2023

gez.

Dr. Eckart Lensch
Beigeordneter